
摂津市政について
あなたの声をお寄せください

く
らし
守る市政へ

日本共産党摂津市議会議員団

野口ひろし 山本やすいち安藤かおる山崎まさかずひろ 豊

みなさんこんにちは。私たちはみなさんのくらしが大切にされることを
願って日々活動しています。市政に関する率直な意見をお伺いしたく「市
民アンケート」を実施させていただいています。

アンケートの送り方
FAXの場合は

まで
アンケート用紙に記入する 添付してある封筒に入れる 郵便ポストに投函する

（切手不要です） 06-6317-3651
あてはまるものに○印をつけてください

裏へ続きます

いまの市政について、どう思われますか1
1.  大いに満足　　 2.  ある程度満足　　3.  どちらともいえない　　4.  やや不満　　5. 大いに不満

 １.  中小企業への支援　　２.  雇用対策　　３.  子育て支援　　４.  障害者支援の充実　　５.  高齢者福祉　　６.  少人数学級など教育の充実
７.  中学校給食　　８.  救急医療の充実　　９.  商店街の活性化　　10.  道路、交通網の整備　　11.  保険料、公共料金の引き下げ
12.  環境や景観の改善　　13.  駅前等の整備　　14.  公共施設、公園、河川などの整備　　15.  情報公開の推進
16.  その他

いま、摂津市に力を入れて取り組んでほしい事は何ですか（いくつでも）3

〒566-8555　摂津市三島1丁目1番1号　摂津市役所
電話 06（6383）1111　内線 3344～46　FAX 06（6317）3651
ホームページ　http://settsu.jcp-web.net/ 

日本共産党摂津市議会議員団
くらし・福祉・雇用のご相談は

アベノミクスで景気が良くなったと報道されていますが、あなたの暮らしはいかがですか2
その理由をお聞かせください。１.  悪くなった　　２.  変わらない　　３.  良くなった　　４、その他（　　　　　　　）

１.  良くなる　　２.  変わらない　　３.  悪くなる　　４.  その他（　　　　　　　　）　

これからのくらしの見通しはいかがですか



今の政治や摂津市のまちづくりについてのご意見・ご要望をお書きください5

日本共産党（議員団）へのご意見・ご要望をお書きください6

最後にあなたご自身のことで差し支えなければ教えてください。
性別 |　男　女 年齢 |　19歳以下　　20歳代　　30歳代　　40歳代　　50歳代　　60歳代　　70歳代　　80歳代　　90歳以上
お住まいの町名 |　 お仕事 |　

※個人情報についてはアンケート集計以外には使用いたしません

阪急駅連続立体交差（高架化）事業では総額375億円（概算）、市民の税金が今後60億円（概算）
かかると予想されています。あなたのご意見をお聞かせください4

ご協力ありがとうございました。
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